

PRESENTACIÓN ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE PACIENTES CON SÍNDROME DE DOLOR REGIONAL COMPLEJO – SUDECK (ASDRC)

A través de este documento y en calidad de junta directiva, nos complace informarles de la creación de la **Asociación Española de Pacientes con Síndrome Regional Complejo/Sudeck**. Una asociación sin ánimo de lucro con unos objetivos definidos para mejorar la calidad de vida de los pacientes y familiares.

- **Difusión:** tenemos la misión de dar a conocer esta patología en el ámbito sanitario y social. Mejorar la calidad asistencial, laboral y la integridad de las personas que la padecen. Establecer centros y profesionales referentes para nuestros socios.
- **Investigación:** debido a la inexistencia de un tratamiento establecido y criterios médicos diferentes, los tratamientos se basan en su mayoría en medicamentos paliativos que en muchos casos provocan efectos secundarios limitantes.
- **Mejorar la atención sanitaria:** pedimos la creación de protocolos médicos para la detección precoz de esta patología ya que es un factor fundamental. Así como la creación de unidades multidisciplinarias que engloben todos los especialistas necesarios para establecer un correcto tratamiento y seguimiento del paciente.

Para lograr nuestros objetivos necesitamos el apoyo de las diferentes instituciones y entidades, así como de todo aquel que quiera sumarse a esta causa. Desde la junta directiva estamos comprometidos a intentar ayudar para mejorar el día a día de todos los pacientes y familiares.

Un cordial saludo,

La junta directiva.

